

Message du Prélat (22 janvier 2024)

Le prélat de l'Opus Dei invite à prier plus intensément pour la paix dans le monde, pour l'Église et pour l'Œuvre.

22/01/2024

Très chers, que Jésus me garde mes filles et mes fils,

Je vous ai demandé dans mes derniers messages de prier pour plusieurs intentions : pour la paix dans le monde, spécialement en Terre sainte, en Ukraine et en Russie ;

pour l’Église, et en particulier ces jours-ci pour l’unité des chrétiens ; et pour l’Œuvre, pour la mise en adéquation de ses statuts et pour les Assemblées régionales. Je sais que tout cela vous tient à cœur, mais dans mon premier message de l’année, je voudrais vous encourager à intensifier votre prière à ces intentions.

« Notre force, c’est la prière : elle a toujours été notre seule arme » (Saint Josémaria, Lettre 17-VI-73, n. 35). Tous les aspects de notre vie peuvent donner matière à un dialogue constant avec Dieu. Par conséquent, nous pouvons à tout moment élever nos prières vers le ciel. C’est une réalité qui nous remplit d’espérance, car nous savons que, malgré les difficultés du monde et nos limites personnelles, le Seigneur nous écoute toujours : lui seul peut nous offrir une joie profonde, tant dans les

contrariétés que dans les joies qui font notre quotidien.

Votre Père vous bénit très affectueusement,

Rome, le 22 janvier 2024

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/message-du-prelat-22-janvier-2024/> (17/01/2026)